
令和７年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

2月26日 90分 1 財政健全化の取組みについて

2 社会資本整備について

(1) 金谷川河川改修事業について

3 市民サービスの向上について

4 大網駅周辺の環境について

5 農業行政について

2 社会資本整備について

(2) 下水道維持管理について

3 市民サービスの向上について

(1) 窓口対応について

(2) 職員に対してのカスタマーハラスメントについて

4 大網駅周辺の環境について

(1) 大網駅南地区まちづくり協議会の進捗について

(2) 夕方の渋滞について

(3) 喫煙所の設置について

5 農業行政について

(1) 地域計画策定の進捗について

(2) 農業法人について

2月26日 90分 1 健康福祉行政について

(1) 健康寿命の延伸について

① 本市における直近の平均寿命と健康寿命について

② 健康寿命の鍵となるオーラルフレイル予防の取り組みと
成果について

(2) 女性の更年期障害について

① 更年期障害に関する健診の実施について

2 一般行政について

(1) マイナ保険証の普及と利用促進について

① マイナンバーカードの申請・交付状況について

② マイナ保険証の利用実績について

③ マイナ保険証のメリットとデメリットについて

④ マイナ保険証の利用促進に向けた取り組みについて

3 子育て支援について

(1) こども誰でも通園制度について

① こども誰でも通園制度の準備状況、スタート時期につい
て

② 保育士不足、人材確保、実施場所確保の取り組みについ
て

4 教育行政について

5 高齢者支援について

6 防災・減災対策について

代表質問
自民

小金井勉
議員

午前10時

関連質問
斉藤完育

議員

関連質問
高野祐二

議員

代表質問
公明党

輪島美津江
議員

午後1時
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令和７年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

4 教育行政について

(1) 不登校について

① 不登校の状況と課題、支援について

② 多様な学びであるフリースクールについて

(2) 子どもの教育環境について

① ネットリテラシー教育について

② 文化芸術の取り組みについて

(3) 学校運営協議会推進事業について

① 実施の成果と課題、今後の取り組みについて

(4) 小中学校の施設整備について

① 学校施設の整備計画について

2 一般行政について

(2) 財政健全化について

① 今後の歳入面の施策について

② 今後の歳出面の施策について

5 高齢者支援について

(1) 第９期高齢者福祉計画・介護保険事業計画、令和７年度
計画の特筆すべき事項について

(2) 介護人材の確保について

(3) ちょこっとサービスの協力員の数と現状について

6 防災・減災対策について

(1) 令和７年度の防災・減災対策について

(2) 防災対策備蓄品購入補助金の導入について

(3) 東金・九十九里有料道路に一時避難場所設置について

(4) 防犯対策補助金の導入について

2月26日 90分 1 大網駅周辺のまちづくりについて

① 大網駅南地区まちづくり協議会の進捗状況と今後の進め
方について伺いたい。

② 平成26年から、まちづくり勉強会をスタートし、現在
は、コンサルタントを入れて、まちづくりの検討を行
い、まちづくり構想を策定するとの事だが、いつ事業化
するのか。

③ 東金市では、雇用の創出や市の発展に向けて滝沢地区周
辺に産業用地整備の検討を進めている。
事業化検討パートナーを公募・選定、昨年11月に第2回
整備事業地権者説明会を開催し、まちづくり協議会の設
立に向け進めている。
目的が明確であり、スピード感を感じるが、本市でも同
様のスキームで進める考えはあるか。

2 近隣市町とのアクセス道路の整備について

① 国道128号バイパス（小中川・永田駅入り口交差点間）
の4車線化整備の進捗状況について伺いたい。

② 主要地方道千葉・大網線の整備計画と今後の進め方につ
いて伺いたい。

③ 県道正気・茂原線の整備計画について伺いたい。

④ 都市計画道路3・4・4号線（永田・養安寺間）の整備計
画について伺いたい。

⑤ 北部幹線道路の整備計画について伺いたい。

⑥ 主要地方道山田台・大網白里線（都市計画道路3・4・5
号線）の128号バイパスからの延伸について伺いたい。

3 市営ガス料金の改定について

関連質問
引間真理子

議員

関連質問
上代和利

議員

代表質問
自由民主の会

北田宏彦
議員

午後2時30分
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令和７年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

3 市営ガス料金の改定について

2月27日 90分 1 企業誘致の取り組みについて

　本市では雇用創出、税収増加、地域経済の活性化な
ど、多岐にわたる効果が期待できる企業誘致の強化が重
要であると考えます。
　企業誘致の取り組みとして、以下伺う。

(1) サウンディング型市場調査について

① 今回のサウンディングの目的と効果

② 今回のサウンディングの目標件数と参加状況

③ 今回のサウンディングの結果の活用予定

④ 民間事業者にサウンディングの参加を促すための周知方
法

⑤ 今回のサウンディングのインセンティブ

(2) ヨウ素の活用について

① 本市におけるヨウ素の採掘量と今後の展望

② 次世代太陽電池「ペロブスカイト太陽光電池」関連企業
の誘致活動

③ ヨウ素採掘の拡大による鉱産税の増収見込み

(3) 農業法人誘致について

① 本市における耕作放棄地の面積と耕作放棄地率及び推移

② 現在本市で行っている耕作放棄地への取り組み

③ 農業法人誘致による耕作放棄地減少の可能性と課題

④ 農業法人誘致に活用できる千葉県や国の制度

⑤ 今後本市における農業法人誘致活動

(4) テレワークを活用した企業誘致

① テレワークを導入する企業の誘致及びワーケーションの
取り組み

② 本市によるテレワーク拠点の整備及び課題

③ 本市におけるテレワーク拠点整備に活用できる千葉県や
国の制度

2 公営企業会計について

(1) 下水道事業について

① 下水道施設の耐用年数及び今後の見通し

② 近隣市町村との比較

③ 今後の下水道事業の展望

(2) 大網病院について

① 大網病院の修正医業収支比率

② 院内職員全体の危機意識の共通認識の醸成

③ 自治体病院の成功事例の研究

④ 地域における大網病院の果たすべき役割と展望

⑤ 地域包括医療病棟について

3 事務手続について

4 市長事務方針より

関連質問
田辺正弘

議員

代表質問
政真会

猪崎紀人
議員

午前10時
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令和７年市議会第１回定例会（２月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

2 公営企業会計について

　南関東ガス田を活用した本市ガス事業は、わが市の財
産と考える。ただ、人口減少や気温の上昇などの社会的
要因のため大変厳しい状況であると聞く。
　今後の持続可能なエネルギー行政の推進のため、以下
伺う。

(3) ガス事業について

① 近隣市町村との比較・対比

② 建設改良工事について

③ ガス事業の将来について

3 事務手続について

　DXの推進とともに、様々に問題が出てくるとも考え
る。以下伺う。

(1) Windows10問題について

① 2025年10月14日、Windows10のサポート終了に向けて

② PCを入れ替える予定、およびコストは

(2) 保健文化センター、中央公民館、社会体育施設等の予約
手続について

① 現在の申し込み方法、期間

② 2カ月前ではイベント予定が立てられず各種イベントが
他市町に逃げていると聞く。もう少し早めの予約受付は
できないのか。

(3) 新しい地方経済・生活環境創生交付金（第2世代交付
金）について

4 市長事務方針より

関連質問
森　建二

議員
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